



PENJUALAN BENDERA DIIMBAU TERTIB

'Penyerobotan' Trotoar Makin Marak

YOGYA (KR) - Seperti tahun-tahun sebelumnya, memasuki bulan Agustus aktivitas penjualan bendera di sejumlah wilayah mulai bermunculan. Kegiatan itu pun berdampak pada penyerobotan trotoar untuk perdagangan semakin marak. Pedagang diimbau berlaku tertib serta tetap memberikan ruang bagi pejalan kaki.

Salah satu lokasi yang cukup marak dengan aktivitas penjualan bendera, umbul-umbul serta bambu ialah di wilayah Suryatmajan Danurejan. Beberapa pedagang bahkan sampai menutup seluruh bagian trotoar dengan dagangan yang dijajakan. "Kewenangan penertiban aktivitas penjualan di trotoar berada di kecamatan. Di sana ada aturan mengenai trotoar yang bisa dimanfaatkan untuk berjualan dan tidak. Persoalan ini sedang kami cermati," urai anggota Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogya Baharudin, Kamis (28).

Terhadap pedagang kaki lima (PKL) yang menempati area trotoar pun wajib menaati aturan. Salah satunya tidak didirikan secara per-

manen serta tidak menutup seluruh ruas trotoar. Hal ini agar ekonomi masyarakat tetap berjalan tanpa merampas ruang publik. "Kami akan koordinasi dengan kecamatan karena wilayah sudah menandatangani pakta integritas," tandasnya.

Komandan Satpol PP Kota Yogya Nurwidihartana mengaku akan mengedepankan langkah persuasif terlebih dahulu melalui Satpol PP tingkat kecamatan. Menurutnya, personel di wilayah sudah memetakan lokasi yang kerap dilanggar serta oknum pedagang yang tidak tertib. Namun demikian, jika upaya persuasif tidak juga diindahkan pihaknya akan mengupayakan tindakan penertiban.



KR-Ardhi Wahdan

Salah satu trotoar di Suryatmajan dipenuhi bambu yang diperjualbelikan.

Sementara Camat Danurejan Antariksa Agus Purnama, mengaku pedagang musiman yang berjualan bendera tersebut belum mengajukan izin ke pihaknya. Namun demikian jajarannya akan tetap menjalin komunikasi agar aktivitasnya tidak mengganggu kepentingan umum. "Tidak semua warga sekitar. Banyak juga yang datang dari luar daerah namun sudah bertahun-tahun jualan bendera di tempat tersebut. Hanya setiap bulan Agustus saja. Akan terus kami ingatkan agar tertib," tandasnya. **(Dhi)-c**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Danurejan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Forpi			
3. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005